

María del Ángel Fentanes G.

Paralelismos y reflexiones en la tragedia de Antígona de Sófocles y Antígona González de Sara Uribe

En este escrito nos ocuparemos de examinar los discursos y acciones de estas Antígonas literarias con el fin de reflexionar sobre la tragedia que cae sobre estas mujeres. Pues, por un lado, son testigos de los abusos de poder de sus gobernantes y, por otro, son víctimas de estos abusos que utilizan para amedrentarlas y así frenar sus impulsos consanguíneos de preservar la integridad que queda de sus respectivos hermanos, Polinices y Tadeo. Asimismo, analizaremos los hechos y desenlaces de los personajes secundarios para aterrizar en una sola conclusión: el descanso en paz de todos ellos. Así pues, este comentario retoma la tradición clásica como materia pragmática de nuestra realidad inmediata.